
 
 

 

 

Compte-rendu de la réunion du club  

 

Date : 07/09/2022 

 

 

Personnes présentes du bureau :   
 

 James FOGEL  

 Claude CHANTEPIE 

  Corinne GENEAUX 

 Marylène WARZEE 

 Ludovic BRISSON 

 Pascal GUERY 

 Thierry LOYER  

 Sébastien OUVRARD 

 

Personne excusée: 

 

 Jean-Marc BRISSON 

 

 
 
Ordre du jour 
 

 Présentation du nouveau site 
 Point sur le forum du 03 septembre 
 Point sur les licences  
 Point sur le tournoi de rentrée  
 Engagement des équipes  
 Mot du trésorier sur les finances et les demandes de subvention 
 Divers 

 
 
 



Réunion : 
 

 Présentation du nouveau site par le responsable informatique, Pascal Guéry 

 

L’adresse du site est la suivante : usfttlafleche.sportsregion.fr 

 

Il y a également la possibilité de télécharger l’application sur le téléphone. 

Diverses informations sont sur le site et il permet de s’inscrire (pour la saison, pour les 

tournois…). Il faut pour cela créer un compte, compte qui peut être facilement supprimé par la 

suite. Il permettra également de communiquer entre les personnes du bureau et les licenciés (par 

mail ou par notification sur l’application) 

 

 

 Le forum du 3 septembre a permis de rencontrer une cinquantaine de personnes venues se 

renseigner ou s’inscrire. Parmi elles, 31 nouvelles personnes souhaitent faire des séances d’essai 

avant une éventuelle inscription et 11 nouvelles personnes se sont inscrites le jour du forum. Le 

bilan de cette journée est donc très positif. 

 

Il y a déjà eu des réinsciptions parmi les anciens licenciés, et à ce jour, on compte 36 licences 

prises. 

 

 

 Le tournoi de rentrée a lui aussi été un succès avec 34 présents et 76 euros de bénéfice. 

Celui de fin d’année en juin avait permis de réaliser 82 euros de bénéfice. 

 

 

 Pour l’année 2022/2023 , les équipes en compétitions ont été engagées : 

 

Pour le championnat féminin : une équipe en D1 et une équipe en D2 

 

Pour le championnat sénior : une équipe en D2 , une équipe en D3, une équipe en D4 et deux 

équipes en D5 

 

Pour le championnat vétérans : deux équipes, une en D1 et une en D2. 

 

Pour le Challenge : trois équipes 

 

 

 Le bilan comptable est bon , et la demande de subvention auprés de la mairie va être faite. 

 

 

 Le spectacle annuel a été choisi. Il s’agira de « Chapuze » et ce spectacle aura lieu le 08 

avril 2023 à 20h30 à la salle Coppélia 

 

 

 

 

James Fogel clôture cette réunion. 


